



うらにし 7月号



第 150 号
2015 7月 1日
発行：浦西自治会
編集：自治会広報部

・カラスの仕業？であつてほしい
6月6日早朝、約50台の自治会内の車輛ワイパーが悪戯にあった。ワイパーが立てられるという他愛の無いことで、物損は無い不思議な悪戯だ。警察に通報するも、物損が無いことで動くに動けないとのこと。しかし、何かの前兆と捉えてパトロールを強化することです。

たまたま、その日のTVのワイドショードで、カラスが巣作りに使用するため、ワイパーのゴムを盗む事例が紹介されて、ビックリ。似ているものの、こちらはゴム盗難がないので「カラスの仕業」ではないと思われる。それでは、広範囲に、誰が？明らかに人間によるものと推測されるが・・・何のため？ミステリアスな事象ですが、自宅の施錠の徹底及び

不審者に注意しましょう！



・ふれあいサロン「ぬちぐすい栄養教室」開催
浦添市・健康部地域支援課と地域包括支援センターの協力により、「若い脳を保つための食事」を中心に講義していただいた後、楽しく調理実践を行いました。加齢に伴って衰える脳の機能を食生活によって抑制ができるとのこと。また、「運動と笑い」も重要なこと。昼食もさみ「耳ぐすい」「ぬちぐすい」の楽しいひと時を過ごしました



・寿Jr.東御廻り【神々と琉球王朝のロマンを訪ねて】 6月27日(土) 24名参加
多数の会員の希望があった琉球王朝時代に始まったとされる、聖地巡礼の「東御廻り」を行いました。社協のマイクロバスを借用して、運転手も自前、会員のみでの和気あいあいの気楽な巡礼となりました。講師は、この「東御廻り」をライフワークとしている切れ味鋭い、新城先生で、心に染み入る素晴らしい解説でした。全14御嶽の8ヶ所のみの巡礼となりましたが、残りは別に企画致します。(炎天下で、歩く距離も長かったが、体力は十分？でした) ↓ 齋場御嶽



・小禄隆 自治会副会長
「浦添市てだこ学園大学院」入学
学ぶ気持ち（向上心）衰えず

新入生代表
あいさつ

夢と希望でワタワク

いを持つて、精いっぱい頑張りました。

琉球新報で紹介されました。



行政区住民登録人口 (6月末)

世帯数 676 総人口 1807
自治会加入 406 加入率 60%

定期清掃 (第3回曜日)

リサイクル活動 (同上)

//// 7月行事 ///////////////

- 5日 浦西中運動会
ゴーヤー品評会
- 9日 かりゆしカラオケ大会
- 12日 美らまち通り隊活動日
- 13日 寿Jr.ボーリング大会
- 17日 浦西中・当山小
地域懇談会(於:浦西中)
- 23日 要援護者支援会議
- 26日 評議委員会
三世代交流会
(ほうき作り)
- 17~19日 てだこ祭り

・かりゆしセンター10周年記念式典 7日

浦添市の中高齢者の生きがいと健康づくりを支えて10年。市から浦西中学校区8自治会が委託を受け運営しています。市民の学習意欲に応える講座及びサークル活動の場も提供して利用者も年々上向いています。式典では施設運営に尽力された名嘉山元自治会長及び各自治会に感謝状が贈呈されました。



・寿Jr.東御廻り【神々と琉球王朝のロマンを訪ねて】 6月27日(土) 24名参加

多数の会員の希望があった琉球王朝時代に始まったとされる、聖地巡礼の「東御廻り」を行いました。社協のマイクロバスを借用して、運転手も自前、会員のみでの和気あいあいの気楽な巡礼となりました。講師は、この「東御廻り」をライフワークとしている切れ味鋭い、新城先生で、心に染み入る素晴らしい解説でした。全14御嶽の8ヶ所のみの巡礼となりましたが、残りは別に企画致します。(炎天下で、歩く距離も長かったが、体力は十分？でした) ↓ 講師：新城氏 ↓ 三庫理

・自治会対抗競技 ゴルフ個人優勝 (高江洲朝啓氏 G62)
野球は多良間大貴君を中心に若返りを図り、初戦を突破したものの二回戦、制限時間の制約で5-3の悔しい敗退。次年度はこの悔しさをバネに優勝を目指します。(写真)



►グランドゴルフは14位。

►ゴルフは団体4位**

高江洲朝啓 34/33 1位
与那城正幸 38/38 22位
福嶺 勝公 41/37 30位
玉村 弥徳 37/41 36位

・浦西中学校区親睦グランドゴルフ大会 16日

1チーム6人編成で浦西は4チーム出場。22チーム総勢130人で地域の絆を強めました。浦西は団体3位、ホールインワン賞を仲原勇、平良保文、諸見敏子、中村美恵子、棚原幸雄が獲得、屋内競技場で爽やかな汗を流しました。今回は、寿Jr.が中心となって臨んだものの成績は今一でした。でも、大勢の仲間でのプレイは最高でした。これからは寿Jr.の活躍の場が沢山あります。ガンバロー

・『ネパール便り 世界の秘境・ヒマールへ』 E-53 坂本氏

・浦西団地の皆さん・・・ナマスカール
ネパールで発生した大地震は多くの人々が亡くなり、今なお、町のあちらこちらの空き地や道路沿いに仮設テントで生活している人たちがいます。4月25日の本震が国の西部で発生し(M7.8)、5月12日の余震は東部の方で発生し(M7.3)、ヒマラヤ山脈山麓部の多くの村が甚大な被害を受けました。

私は4月25日の本震に被災しましたが、幸いにもケガ等は受けませんでした。JICAの方針で4月29日に活動されている私達は一時帰国することになり、5月12日の余震は回避することとなりました。

6月1日に再度ネパール入りして活動を再開していますが、幸いにも、私の周り職員たちは全員無事でした。しかし、自宅が全壊された方もいて、慰めの言葉しか言えませんでした。

今回の地震は南からのインド・オーストラリアプレートが北のユーラシアプレートの上に乗り上げるひずみで起こったようです。1933年にM8.3の大地震が発生しており、今回は81年目に発生したようです。

今日は写真を多くして、被災後のネパールの状況を知らせます。

写真1：私の隣職場の「塀」が約200m倒壊しました。

写真2：世界遺産のカトマンズの「ダルバール広場」の建物です。

写真3：発生2日後の近くのバスター・ミナルの風景です。

写真4：夜は自宅の庭で過ごしました。

写真5：世界遺産のパタンの「ダルバール広場」が倒壊し、片づけられた様子です。

写真6：地震発生10日前にスリランカからの友達を写真5の前で撮りました。



*リサイクル収益金

6月末実績
87,507円



毎月第3回曜日

収益金は自治会活動費として有効に活用されています。今後とも、新聞、段ボール、アルミ缶などの提供にご協力お願いします。*アルミ缶はつぶして出して頂けると助かります。

・ラジオ体操で健康維持 毎朝：20名～30名参加



7月21日からは、夏休みごともラジオ体操も始まります。老若男女一緒に体操を行います。元気な子どもたちとの触れ合いで爽やかな朝が迎えられますよ。

・香典返し ありがとうございました。

平安勝子様より(F72) 故(夫・常吉様) 50,000円

・まちづくり夢応援プラン賞決定

浦西自治会に50万円の補助金決定！

市が助成金500万円を振り分けて地域活動を応援する「第15回まちづくりプラン賞」の審査が6月27日あり、24団体が選ばれました。

浦西自治会は「美らまち通り隊」の団体名で地域緑化推進の補助を求める「夢応援プランコース（助成額200万円以下）」に応募しました。持ち時間5分の説明時間にパワー・ポイントを駆使し訴えた結果、50万円の補助額が決定しました。当初の計画には及ばずとも、規模縮小で対応することができることは大変ありがたいことだと、「通り隊」は喜びに沸いております。

因みに要望内容は

- ① 浦西一号線の散水栓3基の増設（既設1）
- ② あじさい・しらゆり・ひまわり公園に花壇を設置して、公園名の花を植える

今後も、皆で、緑豊かなまちづくりに励みましょう。ご協力、宜しくお願ひ致します。

